

## **Bundesumweltministerium zeichnet Stadt Eggenfelden mit Klimaschutz-Zertifikaten aus**

Klimaschutz ist eine Voraussetzung für den Erhalt unserer Umwelt und Lebensqualität. Deswegen unterstützt das Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit lokales Handeln von Kommunen. Mit dem Einsatz von hocheffizienten LED-Leuchten bei der Innen- und Außenbeleuchtung der Kläranlage Eggenfelden werden Treibhausgasemissionen eingespart und als positiver Nebeneffekt zukünftig auch die Energiekosten gesenkt.

Gefördert wurde die Aktivität mit über 10.000 Euro im Rahmen der Nationalen Klimaschutzinitiative (NKI), zusätzliche rund 26.000 Euro hat die Stadt Eggenfelden nachhaltig investiert und dafür die Zertifikate erhalten. Eines für die Einsparung von 200 Tonnen CO<sub>2</sub> durch die Sanierung der Innenbeleuchtung und ein weiteres für die Einsparung von 155 Tonnen CO<sub>2</sub> durch die Sanierung der Außenbeleuchtung.

Weitere Informationen: [www.klimaschutz.de/kommunalrichtlinie](http://www.klimaschutz.de/kommunalrichtlinie)